

SUMMARY

Pengaruh Kualitas Auditor dan Opini Audit Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Perusahaan Pertambangan Di Bursa Efek Indonesia pada Periode 2008-2010

Created by Dewi Isnawati

Subject : Pengaruh Kualitas Auditor dan Opini Audit Terhadap Kualitas Laporan Keuangan

Subject Alt : Pengaruh Kualitas Auditor dan Opini Audit Terhadap Kualitas Laporan Keuangan

Keyword : Kualitas Auditor; Opini Audit; Kualitas Laporan Keuangan;

Description :

Studi ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh antara Kualitas Auditor dan Opini Audit terhadap Laporan Keuangan. Laporan Keuangan yang menyajikan Informasi bagi pihak-pihak yang berkepentingan diharapkan memberikan laporan kondisi keuangan perusahaan yang sebenarnya tanpa adanya manipulasi laba yang dapat menyesatkan para pengguna laporan keuangan. Audit diharapkan dapat membatasi praktek manajemen laba serta membantu dan menjaga meningkatkan kepercayaan masyarakat umum terhadap Laporan Keuangan. Namun demikian, efektifitas dan kemampuan auditor untuk mendeteksi manajemen laba tergantung pada kualitas auditor tersebut. Dalam penelitian ini kualitas auditor dinilai berdasarkan pengelompokan auditor Big-Four dan pengelompokan Non-Big four dan Kualitas laporan keuangan dapat dilihat berdasarkan ada tidaknya tindakan pemerataan laba yang sengaja dilakukan oleh perusahaan yang dinilai berdasarkan indeks Eckel.

Metode analisis data yang digunakan adalah menggunakan metode statistik yaitu dengan Regresi Logistik. Hipotesis pertama digunakan untuk mengetahui pengaruh kualitas auditor terhadap kualitas laporan keuangan secara parsial. Hipotesis kedua digunakan untuk mengetahui pengaruh opini audit terhadap kualitas laporan keuangan. Hipotesis ketiga digunakan untuk mengetahui apakah kualitas auditor dan opini audit secara simultan terhadap kualitas laporan keuangan.

Kesimpulan dari penelitian adalah bahwa ada beberapa perusahaan pertambangan periode 2008-2010 yang melakukan tindakan pemerataan laba. Hasil uji hipotesis alternatif pertama ditolak artinya bahwa kualitas auditor secara parsial yang signifikan terhadap laporan keuangan. Hipotesis alternatif kedua ditolak artinya bahwa opini audit tidak berpengaruh secara signifikan terhadap laporan keuangan.

hipotesis alternatif ke tiga ditolak artinya kualitas auditor dan opini audit secara simultan berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan.

Date Create : 30/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2011 – 12 – 190

Collection : 2011 – 12 – 190

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor